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Elektroautos werden uns zur Rettung des Klimas oder gar Planeten in den
Hauptmedien angepriesen. Das für-und-wider von Elektro-PKWs wurde auf
Eike schon mehrfach beschrieben. Ein paar Gedanken zu den wesentlich
anspruchsvolleren Schwerlastfahrzeugen hatte Herr Göhring vor kurzen
veröffentlicht (s.u.). Frau Alice Friedemann, USA behandelt Themen die
mit Energie zu tun haben. Sicherlich kann die folgende Abhandlung nicht
alles abdecken, aber zum Einstieg in das Thema ist es sicherlich
geeignet – Einleitung durch den Übersetzer

https://eike-klima-energie.eu/2019/09/06/schwerlastfahrzeuge-werden-unbedingt-gebraucht-gedanken-zu-den-moeglichkeiten-eines-batteriebetriebs/
https://eike-klima-energie.eu/2019/09/06/schwerlastfahrzeuge-werden-unbedingt-gebraucht-gedanken-zu-den-moeglichkeiten-eines-batteriebetriebs/
https://eike-klima-energie.eu/2019/09/06/schwerlastfahrzeuge-werden-unbedingt-gebraucht-gedanken-zu-den-moeglichkeiten-eines-batteriebetriebs/

